

KENFM AM SET: PROTESTWOCHENENDE GEGEN DIE US-AIR BASE RAMSTEIN, 11.6.2016

Posted on 13. Juni 2016

Am 11. Juni 2016 fanden vor der US-Air Base Ramstein erneut Proteste gegen die Drohnenkriege der USA, die von deutschem Boden aus und mit Billigung der deutschen Bundesregierung gelenkt werden, statt. Laut Polizei fanden sich zwischen 3.000 und 4.000 Menschen ein, die gemeinsam eine mehrere Kilometer lange Menschenkette bis vor die Zufahrtstore der Air Base bildeten.

KenFM war vor Ort und sprach mit mehreren Protestteilnehmern darüber, warum sie den weiten Weg bis zum Militärstützpunkt auf sich genommen haben.